



LANCOM Rack Mount Plus

Montageanleitung / Assembly Instructions

Erläuterungen

- Verwenden Sie die beiden hinteren Haltewinkel, um das LANCOM Gerät im Montageadapter zu fixieren.
- Nutzen Sie die beiliegenden Kabel um die Anschlüsse des LANCOM Gerätes mit den entsprechenden Anschlüssen des Rack Mount Plus zu verbinden.
- Verwenden Sie die beiliegenden Schrauben zur Montage in ein 19"-Rack.

Hinweise

- Achten Sie stets auf eine ausreichende Belüftung und lassen Sie nach Möglichkeit Abstand zu weiteren 19"-Einschüben.
- Den zulässigen Temperaturbereich Ihres LANCOM Gerätes finden Sie im entsprechenden Produktdatenblatt.

Comments

- Use the rear angle brackets for fixing the LANCOM device in the mounting adapter.
- Use the cables supplied to connect the ports of the LANCOM device with the corresponding ports of the Rack Mount Plus.
- Use the screws supplied for mounting in a 19" rack.

Notes

- Always make sure that there is sufficient ventilation and, if possible, leave a gap between adjacent 19" units.
- The permissible operating temperature range for your LANCOM device can be found in the appropriate product specifications sheet.